



Watzkes Wochenkarte



Gefülltes Hacksteak

13,90 €

A,C,G,J,2

Hacksteaks mit Feta gefüllt, angerichtet an mediterranem Nudelsalat mit Oliven und getrockneten Tomaten, dazu reichen wir Joghurt-Knoblauch-Dip mit frischer Gurke

filled minced steak - Minced steaks filled with feta cheese, served with a Mediterranean pasta salad with olives and sun-dried tomatoes, accompanied by a yoghurt and garlic dip with fresh cucumber

Pikante Putenbratwurst

14,50 €

A1,C,G,I,J,3,7

Putenbratwurst aus der Watzke Fleischerei, pikant abgeschmeckt und verfeinert mit Möhren und Petersilie, angerichtet auf grünen Nudeln in Paprikasauce

spicy turkey sausage - Turkey sausage from Watzkes butcher, seasoned with spices and refined with carrots and parsley, served on green noodles in paprika sauce.

Altpieschner Biergulasch

16,90 €

A,C,F,G,H,I,J,K,L,X,2,3,15

Geschmortes Gulasch aus der Schweineschulter, abgelöscht mit Watzkes Altpieschner Bier, dazu servieren wir angebratene Scheiben vom hausgemachte Brezenknödel und Spreewälder Specksauerkraut

Altpieschner beer goulash – braised goulash made from pork shoulder, deglazed with Watzke's Altpieschner beer, served with fried slices of homemade pretzel dumplings and Spreewald bacon sauerkraut.

Hausgemachte Limonade

0,3 l - 3,40 €

nach Angebot

0,5 l - 4,90 €

homemade lemonade according to offer

